

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 14. Juli 2014

Zeltaufbau hat heute begonnen



Es sind nur noch wenige Tage bis zum 725-Jahre-Jubiläumswochenende im Stadtteil Lämmerspiel und die Planungen laufen auf Hochtouren. Heute wurde mit dem Aufbau des Zeltes begonnen, in dem ca. 2000 Besucherinnen und Besucher Platz finden. [Hier](#) finden Sie weitere Informationen zum Festwochenende und den einzelnen Veranstaltungen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de